

IPM Himbau Pemilih Pemula Jangan Golput, Pilih Caleg yang Peduli Pendidikan

Sabtu, 09-04-2014

Jakarta - Ketua Umum Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PP IPM), Fida Afif menghimbau kepada seluruh kader IPM Se-Indonesia dan pemilih pemula agar jangan golput pada pemilu legislatif 9 April 2014 yang akan digelar. Hal ini dikemukakan oleh Fida Afif kepada wartawan di Sekretariat IPM Jl. Menteng Raya No. 62 Gedung Pusat Muhammadiyah Lantai 4 Jakarta Pusat, Minggu (06/04). Fida menyampaikan sebagai kader IPM harus cerdas dan kritis dalam memilih calon legislatif yang akan dipilih nantinya.

“Pilih calon legislatif yang mempunyai integritas moral dan komitmen dalam memperjuangkan kepentingan rakyat utamanya adalah kepentingan pemilih pemula dibidang pendidikan” kata Fida Afif kepada redaksi website muhammadiyah.or.id.

Menurut Fida persoalan pendidikan adalah isu utama yang harus diperjuangkan dikalangan pemilih pemula, “Calon legislatif yang akan di pilih harus mampu memperjuangkan perbaikan pendidikan di indonesia yang masih carut marut saat ini, dari persoalan Ujian Nasional hingga persoalan penyelewengan bantuan dana baik untuk siswa atau pembangunan fisik sekolah” tegas Fida.

Pendidikan merupakan kunci kemajuan bangsa, “Jangan ada lagi anak yang putus sekolah hanya karena tidak mampu membayar uang sekolah, biaya pendidikan harus murah, terjangkau dan kalau bisa gratis, kalau pendidikannya sudah baik pasti akan melahirkan generasi yang kuat, unggul dan cerdas,” jelas Fida.

Fida menambahkan komponen pendidikan yang lain yang perlu diperhatikan adalah kesejahteraan guru. “Kesejahteraan guru juga harus dipikirkan dan diperjuangkan, karena kemajuan pelajar juga tergantung bagaimana cara gurunya mendidik,” imbuhnya.

Masih ada waktu 3 hari lagi untuk menentukan pilihan. “Waktu masih cukup panjang untuk menggali track record masing – masing caleg dan parpol, silahkan buka saluran informasi yang disediakan KPU dan KPUD tentang profil masing – masing caleg dan parpol, silahkan pilih caleg dan parpol yang sejarah hidupnya peduli dengan pendidikan,” tegas Fida. **(dzar)**